

Horario del metro

Señor Director:

Se ha informado que durante los días del feriado extralargo de Fiestas Patrias, el horario del metro, en Santiago, se extenderá hasta las 00:30 horas, para facilitar el traslado de las personas que durante este período se moverán utilizando este importante transporte público.

Como sector gastronómico nos parece una excelente iniciativa que se debiese mantener de forma permanente, como lo venimos pidiendo hace mucho tiempo, desde que la empresa estatal optó por acortar el servicio nocturno del tren subterráneo tras los ataques registrados durante el estallido.

Son diversos los artículos de prensa que han advertido el apagón nocturno de la capital,

debido al cambio de hábito de las personas por la inseguridad que afecta al país, pero al que también ha incidido que este medio de transporte cierre sus puertas a las 23:00 horas, obligando a restaurantes y comercio nocturno a cerrar más temprano.

En momentos cruciales para el país, donde se requiere con urgencia reactivar la economía, apoyar a las pymes, promover el turismo y recuperar los espacios públicos, es estratégicamente necesario que el metro extienda su horario de funcionamiento nocturno, al menos de jueves a sábado. Como sector es un anhelo que le hemos planteado reiteradamente a la autoridad, de la cual seguimos esperando un pronunciamiento y acogida a nuestra solicitud.

MÁXIMO PICALLO

Presidente Asociación Chilena de Gastronomía